



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Aliansi Tionghoa Indonesia Gelar Silaturahmi dan Gala Dinner Bersama Prabowo Gibran Satu Putaran Menuju Indonesia Emas 2045



HM Anda Hakim

JAKARTA (IM) - Aliansi Tionghoa Indonesia (Sindo) besok, Selasa (19/12) menggelar Silaturahmi dan Gala Dinner Bersama Prabowo Gibran di Restaurant Golden Sense Mangga Dua Square, Jalan Gunung Sahari, Jakarta. Acara dimulai pukul 18.30 WIB.

Silaturahmi dan Gala Dinner dengan tema Bersama Prabowo – Gibran Satu Putaran Menuju Indonesia Emas 2045 tersebut bakal dihadiri Capres dan Cawapres Prabowo – Gibran, Ketua TKN (Tim Kampanye Nasional) Koalisi Indonesia Maju Rosan Roeslani, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pendidikan, tokoh milenial, tokoh pengusaha



HM Anda Hakim berfoto bersama panitia acara dari Aliansi Tionghoa Indonesia.

dan berbagai tokoh dari berbagai disiplin ilmu, perwakilan dari 10 partai pendukung dan 1.000 undangan lainnya.

“Melalui kegiatan ini kami berharap Indonesia bisa lebih maju dan berkelanjutan menuju Indonesia Emas 2045,” ujar Dr. HM. Anda Hakim, SH. MH, selaku Koordinator Nasional

Bersama Prabowo – Gibran Satu Putara Menuju Indonesia Emas 2045, ditemui saat persiapan acara, di Restaurant Golden Sense Mangga Dua Square, Jakarta, Sabtu (16/12).

Menurut Anda Hakim, Prabowo – Gibran merupakan penerus Jokowi dalam rangka mewujudkan Indonesia maju

dan keduanya siap melanjutkan program Jokowi.

Ada pun program yang akan dilanjutkan yaitu Pembangunan IKN (Ibu Kota Nusantara), Hilirisasi, Kartu Indonesia Sehat, Kartu Indonesia Pintar, Kartu Sembako, Program Keluarga Harapan, Kartu Prakerja, MEKAR dan Kredit Usaha Tani.

Kemudian Gibran akan membawa empat program unggulan yang meliputi Dana Abadi Pesantren, Kredit Start Up Milenial, KIS Lansia dan Kartu Anak Sehat.

Lebih lanjut Anda Hakim mengatakan, Prabowo dan Gibran memiliki prestasi. Prabowo berprestasi sebagai

Menteri Pertahanan dan Gibran, anak muda yang membuat Solo makin maju.

Pada kesempatan ini Anda Hakim mendorong partisipasi masyarakat dalam pemilihan umum (Pemilu) dengan menggunakan haknya dengan baik untuk memilih pemimpin yang menjadi pilihannya. • Kris

Sambangi Kawasan Glodok, Kevin Wu dan Grace Natali Dicurhati Pedagang



Grace Natali (paling kanan) dan Kevin Wu (paling kiri) di salah satu toko di Glodok.



Berfoto bersama warga di Glodok.

JAKARTA (IM) - Caleg PSI Kevin Wu dan Grace Natali melakukan kampanyenya ke kawasan Pecinan Glodok, Tamansari, Jakarta Barat pada Rabu (13/12) lalu. Kedatangan mereka disambut meriah sejumlah warga dan pedagang.

Selain menyisir ke sejumlah gang sempit pemukiman warga. Kevin Wu juga dicurhati sejumlah pedagang. Mereka berharap tidak ada lagi perpecahan dan fanatisme berlebih seperti tahun 2019 lalu.

“Kami mendapatkan banyak masukan dari warga terutama mengenai kondisi pemilu. Mereka berharap Pemilu 2024 berjalan damai tanpa fanatisme berlebih,” kata Kevin Wu, Jumat (15/12).

Caleg DPRD DKI Jakarta Dapil 10 (Tamansari, Grogol Petamburan, Palmerah, Kebon Jeruk, dan Kembangan) ini mendengarkan langsung



Kevin mendengarkan curhatan seorang pedagang asongan.



Kevin mendengarkan curhatan salah seorang warga.



Kevin bersama seorang ibu pedagang di Glodok.

aspirasi warga berikut keluhannya.

Dalam kampanyenya, Kevin Wu memastikan dirinya akan mudah di temui ketika nantinya menjadi anggota DPRD. Ia pun memastikan tidak akan lupa dengan masyarakat. Begitu pun dengan Grace Natali yang merupakan Caleg DPR RI Dapil Jakarta 3 (Jakarta Barat, Jakarta Utara, dan Kepulauan Seribu).

Kedua melihat pernak-pernik Natal, Imlek, dan tahun baru yang mulai ramai di kawasan itu. “Masyarakat Glodok itu majemuk, cerminan miniatur kota Jakarta dan Indonesia,” tambahnya.

Sementara beberapa warga mengharapkan pemilu damai sehingga berdampak pada ekonomi secara langsung hingga cita-cita Indonesia makmur kian tercapai. • Ius



Kevin berfoto bersama ibu-ibu di Glodok.



Kevin bertemu dan menyalami warga Tionghoa di Glodok.



Kevin berfoto dengan warga Glodok.



Kevin mengunjungi salah satu pedagang di Glodok.



Seorang ibu mengajak Grace Natali dan Kevin Wu berselfie.



Kevin berbincang dengan seorang warga di Glodok.

DIHADIRI CAPRES ANIES BASWEDAN

DPP PKB dan Badan Persaudaraan Antar Iman (Berani), Gelar Refleksi Menyambut Natal 2023 & Tahun Baru 2024



JAKARTA (IM) - DPP PKB dan Badan Persaudaraan Antar Iman (Berani), menggelar Refleksi Menyambut Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 bertajuk Natal Wujud Kasih dan Persaudaraan di Gedung Nusantara IV Kompleks DPR/MPR Senayan, Jakarta, Jumat (15/12).

Acara rutin tahunan ini dihadiri langsung oleh Capres Nomor Urut 1 Anies Baswedan dan secara daring Cawapres Nomor Urut 1 sekaligus Ketua Umum DPP PKB yang juga Wakil Ketua DPR RI Muhaimin Iskandar yang sedang menjalankan ibadah umroh, Sekjen DPP PKB Hasanudin Wahid, Ketua DPP PKB Daniel Johan yang juga merupakan Anggota DPR RI, Calon Anggota DPR RI Dapil III DKI Jakarta Fuidy Luckman, sejumlah tokoh

lintas agama dan undangan lainnya.

Capres Anies Baswedan dalam sambutan kebangsaannya membahas persaudaraan dan persatuan serta keunikan semboyan Bhinneka Tunggal Ika yang dimiliki Indonesia.

"Bhinneka Tunggal Ika adalah sebuah kalimat yang harus dipahami. Kata kunci dari kalimat itu adalah tunggal yang bermakna satu. Keberagaman bangsa kita adalah anugerah dari Tuhan, tetapi bersatu atau tidak adalah ikhtiar kita. Bangsa ini amat bineka, tetapi bukan yang paling beragam, sehingga yang membedakan dengan bangsa lain adalah suasana persatuannya," tutur Anies.

Menurut Anies, persatuan harus terus dijaga melalui ha-

dirinya rasa keadilan yang harus dikhiarkan seluruh pihak terutama negara, sehingga harapannya suasana persatuan Indonesia bisa terus terjaga.

"Jaga persatuan dengan menghadirkan rasa keadilan melalui kesetaraan, di situ kekuatan kedamaian. Ini artinya tugas dari negara yang harus memastikan ada kesetaraan bagi semua," ujarnya.

Senada dengan Anies, Cawapres Muhaimin Iskandar menyampaikan, bahwa berkumpulnya semua pada malam itu merupakan sebuah penegasan bahwa kebhinekaan, keragaman, adalah kekuatan dan kekayaan Indonesia. "Betapa indahnya malam ini, sebuah refleksi tentang Natal, yang diadakan oleh sebuah partai yang didirikan oleh Gus

Dur bersama sejumlah Kyai sepuh Nahdlatul Ulama, diprakarsai oleh seorang kader PKB beragama Buddha Daniel Johan, dan diketahui oleh seorang pendeta bersama sejumlah panitia yang terdiri dari berbagai agama dan latar belakang suku, namun mereka semua dengan penuh semangat, bersama-sama mewujudkan sebuah acara refleksi Natal yang agung dan meriah," ujar Cak Imin.

Ditambahkannya, hal yang sama juga terjadi saat PKB melaksanakan refleksi menyambut Imlek dan Waisak setiap tahunnya. "Perbedaan tidak memisahkan kita, tapi menyatukan kita dengan semangat solidaritas dan persaudaraan," ungkap Muhaimin.

Semangat inilah menurutnya yang menjadi tema Refleksi Natal tahun ini, agar kasih dan persaudaraan tetap terjaga dan semakin kuat, meskipun tahun ini adalah tahun politik. "Tetapi jangan perbedaan pilihan memecah belah masyarakat. Dan

jangan masyarakat mau dipecah belah. Tantangan yang dihadapi Indonesia di depan tidak lah mudah. Saat ini saya bersama Mas Anies Baswedan, telah ditetapkan menjadi salah satu pasangan yang maju dalam Pilpres 2024," kata Cak Imin.

Pada kesempatan yang sama, Ketua DPP PKB yang juga Anggota DPR RI Daniel Johan menyampaikan, Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar mohon doa dan restu dari segenap tokoh agama dan masyarakat yang hadir, agar pasangan AMIN ini mampu membawa perubahan dan perbaikan sesuai dengan harapan terdalem rakyat Indonesia dan sesuai dengan amanat konstitusi dan pembukaan UUD 1945. Selain membawa kemajuan dan perbaikan hidup rakyat adalah juga untuk melindungi segenap rakyat dan tumpah darah Indonesia.

"Sebuah tugas mulia bagi kita semua untuk selalu menjunjung tinggi harkat dan martabat kemanusiaan untuk segenap rakyatnya. Jangan ragu dan sungkan untuk bersama PKB dalam memperjuangkan nilai-nilai yang kita yakini penting untuk Indonesia. PKB dan pasangan AMIN tidak bisa

berjuang sendirian, tantangan Indonesia ke depan semakin berat, jangan biarkan PKB berjuang sendiri hanya bersama NU. PKB bersama NU yang melahirkannya akan selalu berada digaris terdepan dalam menjaga Pancasila dan NKRI ini, tapi PKB dan NU juga butuh dukungan dan penguatan dari segenap anak bangsa, dari Ibu bapak sahabat-sahabat sekalian di sini," ujar Daniel.

"Atas nama keluarga besar PKB, kami mengucapkan selamat hari Natal dan Tahun Baru, semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa menolong dan menyertai kita semua dalam menjalankan tugas mulia yang mewujudkan visi besar bangsa Indonesia yang adil dan makmur untuk semuanya, tutur Daniel.

Calon Anggota DPR RI Nomor Urut 1, Dapil III DKI Jaya Fuidy Luckman yang turut serta hadir juga merasa bersyukur dapat melihat langsung dan merasakan wujud kasih dan persaudaraan dalam moment ini. "Selamat Hari Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, Semoga Persaudaraan dan Kebersamaan serta Persatuan Kita terus terjaga, dan Indonesia semakin Maju," ungkapnya. ● bam



Erick Fernando, Daniel Johan, Anies Baswedan, Fuidy Luckman, Pendeta Lorens Manuputy (Ketum Berani) dan tokoh lainnya saat menyanyikan lagu Indonesia Raya.



(BERDIRI DEPAN KA-KI): Pdt. Lorens Manuputy, Ulung Rusman, Pndta Esra Suru, Fuidy Luckman, Hasanuddin Wahid (Sekjen PKB), Daniel Johan, Jauhari Liu, Pdt. Yordanus dan tokoh lainnya berfoto bersama.



Secara daring Cawapres No. Urut 1 Muhaimin Iskandar yang sedang umroh, menyampaikan sambutan.



Tokoh, Pemuka Agama, Ketua Panitia, dan Undangan VIP berfoto bersama usai menerima cinderamata pohon buah.



Anies Baswedan dan Daniel Johan.



DPP, PKB dan Badan Persaudaraan Antar Iman menggelar Refleksi Menyambut Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 di Gedung DPR/MPR.



Refleksi Menyambut Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 di DPR/MPR, Senayan.



Fuidy Luckman berfoto bersama Tim panitia.



Tim Koor, Vox Populy